

NIÑOS FUTBOLISTAS DE COLÓN Y COCLÉ CUMPLIRAN SUS SUEÑOS

Más de 300 pequeños futbolistas jugarán en el torneo Mundial del Barrio cerca de sus casas.

Desde hace 5 años, el fútbol llegó a las comunidades de La Pintada, Donoso y ahora Omar Torrijos, cuando se organizaron 6 escuelas de fútbol, Mineros FC., ofreciendo a cientos de niños divertidas horas de recreación practicando uno de los deportes favoritos de los panameños. Y es que el desarrollo integral del individuo incluye una educación de calidad, pero también diversas actividades extracurriculares lúdicas que desde pequeños van formando hábitos, responsabilidad y carácter.

Este año, Cobre Panamá vuelve a hacer posible que los niños de las 6 academias, Mineros FC, puedan participar del Mundial del Barrio cerca de sus casas, gracias a la firma del convenio de patrocinio con el Movimiento Nueva Generación y Corporación MEDCOM para traer a las comunidades el torneo, por segundo año consecutivo.

Miguel Jaén, Gerente de Asuntos Comunitarios de Cobre Panamá, explicó que el Mundial del Barrio está enmarcado en el pilar de Educación que Cobre Panamá desarrolla en las comunidades vecinas. “A través de la oficina de desarrollo comunitario hemos recorrido nuestras 22 comunidades llevándole, con los diferentes programas, becas para estudios, nutrición y estimulación temprana a nuestros niños más pequeños, alfabetización para adultos y ayuda técnica y semillas para cultivos a productores. Este esfuerzo se suma a los 10 años comprometidos con nuestras comunidades con una inversión social de más de \$58 millones”, agregó Jaén.

La inversión en educación incluye, además, la visión del deporte como oportunidad para el desarrollo de habilidades blandas que propicien una cultura de paz con las escuelas de fútbol en nuestras comunidades y el Mundial del Barrio, una liga que se jugará en tres categorías, beneficiando a más de 300 niños y niñas, complementando el programa deportivo de Cobre Panamá.